
Fraktion BÜRGER IN WUT   StVV Bremerhaven 

 

Anfrage 

an den Ausschuss für Sport und Freizeit für die Sitzung am 25.05.2022 

 

Mitgliederschwund in den Sportvereinen durch die Corona-Pandemie  
 
Die pandemische Lage der letzten zwei Jahre hat auch den Sportvereinen in 
Bremerhaven viel abverlangt. Neben einem Trainings-, Spiel- und Wettkampfverbot 
haben die Vereine auch unter einem Mitgliederschwund gelitten, bedingt durch die 
Pandemieauswirkungen.  
 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir den Ausschussvorsitzenden: 
 

1. Wie viele Austritte hatten die Bremerhavener Sportvereine in den Jahren 
2020 und 2021 aufgrund der Corona-Pandemie zu verzeichnen? 

 
2. Welche Sportvereine waren in Bremerhaven betroffen? 

 
3. Welche Bemühungen gab es seitens der Sportvereine in Bremerhaven, um 

dem Mitgliederschwund entgegenzuwirken? 
 

4. Welche Bemühungen hat der Magistrat unternommen, um den 
Sportvereinen in der Corona-Pandemie zu helfen? 

 
 
 
 
 
Sascha Schuster     Bremerhaven, den 20.04.2022 
BÜRGER IN WUT 


